

Kanuten wieder auf der Fulda aktiv

Wassersportler haben Winterpause beendet / Trainingsangebote auch für Anfänger

HANN. MÜNDEN. Bereits seit mehreren Wochen sind die Kadersportler des Mündener Kanu Clubs wieder beim Wassertraining auf der Fulda anzutreffen. Ab April beginnt nun auch wieder das Sommertraining für alle Leistungsbereiche.

Das Anfängertraining findet immer dienstags und donnerstags um 16.30 Uhr statt. Hier gibt es allerdings noch eine Ausnahme bis zu den Osterferien. Denn bis dahin trainieren die Nachwuchskanuten weiterhin donnerstags um 17.45 Uhr in der Turnhalle Neumünden. Ab den Osterferien findet dann auch donners-

tags das Training am Bootshaus statt.

Die Leistungsgruppe (ab A-Schüler) trainiert dienstags und donnerstags um 16.30 Uhr, mittwochs um 17 Uhr und Sonntags um 11 Uhr. Freitag und Samstag findet das Training nach Absprache unter Berücksichtigung der Regatten statt. Zu allen Trainingsterminen stehen lizenzierte Übungsleiter zur Verfügung. Interessierte Kinder und Jugendliche sind herzlich willkommen. Telefonische Rückfragen gibt es unter Tel. 0178/1 67 87 47 (Claudia Bödefeld) oder 05545/64 04 (Harald Baumgärtel). (red)



Jetzt paddeln sie wieder: Die jungen Athleten des Mündener Kanu Clubs.

Archivbild: mbr